



Saluda muy atentamente a su distinguido amigo don Eduardo Ortiz Sandoval, Presidente Subrogante de la Excmo. Corte Suprema y le manifiesta que ha podido imponerse de la copia de una presentación hecha por doña Norma Cabrera y otros en la que se le solicita al Excmo. Tribunal la designación de un Ministro en Visita para investigar la desaparición de las trece personas que en ella se individualizan. Al margen de las observaciones y comentarios que se contienen en tal solicitud, parece que los hechos que se mencionan en ~~ella~~ revisten una apariencia de tal gravedad y de tanta trascendencia que lleva a quien escribe estas líneas a cumplir el deber de hacer llegar al Excmo. Tribunal su convicción de que habrá de acoger favorablemente la petición formulada.-

SANTIAGO, 28 DE ENERO DE 1977.-

Alejandro Silva Bascuñan